

## Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kudus Lantik Jajaran Pengurus Baru

Senin, 16-05-2016

**KUDUS** - Dalam rangka menguatkan kursi kepemimpinan PDM (Pimpinan Daerah Muhammadiyah) Kudus, kemarin (14/5) dilantik beberapa majelis dan lembaga. Pada acara tersebut sebanyak 12 majelis dan 7 lembaga dilantik oleh ketua PD Muhammadiyah Kudus, Dr. Achmad Hilal Madjdi.

Acara yang diselenggarakan di Aula Muhammadiyah ini dihadiri oleh perwakilan dari *ORTOM* dan *AUM* yang ada di Kudus. Pelantikan ini juga dihadiri langsung oleh Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Jawa Tengah, Drs. Rozikhan yang pada kesempatan itu juga memberikan suntikan semangat untuk para anggota dan hadirin.

Dalam sambutannya, Hilal Madjdi berharap agar para anggota majelis dan lembaga dapat bersinergi secara maksimal. Ini dilakukan guna meningkatkan kinerja secara kuantitatif dan kualitatif, sehingga program kerja yang telah disusun dapat berjalan dan terselenggara dengan maksimal.

"Pimpinan Muhammadiyah memiliki empat kiat khusus untuk memajukan Muhammadiyah, yaitu ketika bekerja harus dilandasi niat yang tulus, memiliki model pemikiran yang *kolegial* dan kolektif, seluruh pemimpin dan anggotanya harus bisa menjadi ujung tombak dan ujung *tombok* (berani rugi), dan kita harus saling merapatkan barisan dalam melakukan kegiatan," ujar Hilal.

Lanjutnya, diharapkan para pimpinan juga terbuka dalam menerima aspirasi dan evaluasi dari siapapun agar target yang diharapkan tercapai. Hal ini karena kita bekerja juga untuk umat dan dari umatlah kita bisa bekerja.

"Pemimpin yang baik adalah seorang yang bijak. Ia dapat mengayomi, dan mampu berjuang demi *jihad fi sabillillah* di jalan Allah dengan ikhlas *Lillahi Ta'ala*," ujar Nurur Rohman selaku sekretaris Lazimuh Kudus.

Sebagai perwakilan dari PW Muhammadiyah Jawa Tengah, Rozikhan berpesan agar pada periode ini PD Muhammadiyah Kudus harus memiliki target ke depan yang berbeda dari tahun lalu. Target ini berfungsi sebagai acuan dalam memaksimalkan program kerja. Sehingga nantinya akan ada hasil yang lebih bermanfaat dan berbeda agar dapat dinikmati bersama.(abey)

Kontributor : Drajat PS dan Amalia Silmi